

Mercredi 08 mai 2019

Berre l'Étang : émissions à la torche ce 8 mai 2019

Ce mercredi 8 mai 2019, un défaut sur le réseau d'utilités sur la plate-forme pétrochimique de Berre l'Étang a conduit à l'arrêt des chaudières alimentant le vapocraqueur, et par défaut de vapeur, à la mise en sécurité de ce dernier. Ces opérations ont conduit à évacuer vers les torches de sécurité les produits pétrochimiques présents dans les installations pour assurer la protection du site et de ses alentours et éviter tout accident majeur.

Ainsi, dès ce matin, des flammes et d'importantes fumées noires ont pu être observées au niveau des torches du site. Elles pourront l'être encore toute la journée avec une réduction progressive de l'impact au fur et à mesure du retour vers les conditions normales d'exploitation.

Le vapocraqueur n'a pas été arrêté complètement, mais a été mis en position de repli avec une marche réduite des fours, cette opération permettant de limiter l'impact environnemental par rapport à un arrêt complet des installations.

La situation est à présent sous contrôle, la vapeur a été rétablie et le vapocraqueur devrait reprendre une allure normale progressivement dans la journée.

Un rapport d'incident a été demandé à l'exploitant par l'Inspection des Installations Classées qui suit cet évènement en lien avec les services de la Préfecture.

CONTACT PRESSE

Bureau de la communication interministérielle – 04 84 35 40 00

Retrouvez la Préfecture de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, Préfecture des Bouches-du-Rhône

www.bouches-du-rhone.gouv.fr – www.paca.gouv.fr –  [@prefet13](https://twitter.com/prefet13)